
COMPTE-RENDU COPIL 25, 39, 70 DU 24/11/2018 

Présents : 

- AMAD25 : Renée Voilley, Lise Mazzoleni, Yves Lagier, Jean-Pierre Martin 

- ADAMA39 : François Bouillet, François Dubourg 

- ADAMA70 : Henri Bernard, Jacques Rodrigues, Michel Bordot, Bernard Jacquot, Claude 

Pernin 

Excusés : AMAD25 : René Gros ; ADAMA39 : Annick Lefèbvre, Etienne Garnier, Marcel Santona 

Formation à la carte de nos membres : 

- Claude Pernin est confirmé comme référent de ce dossier 

- Questionnaire à envoyer aux adhérents : reprendre celui de l’ADAMA39 

- Dépouillement du questionnaire et rédaction d’un document collaboratif : Claude Pernin 

(ADAMA70), Jean-Paul Dillschneider (AMAD25), Alain Guyot (ADAMA39) 

- Présentation du document collaboratif dans nos AG 2019 en vue de la mise en place des 

formations à la carte 

Yves Lagier rappelle qu’il existe une véritable fracture informatique et souhaite vivement que 

nos adhérents « vivent avec leur temps » en disant stop PAPIER. Il insiste sur le fait que la 

SIMPLICITE doit être le mot clé de ces formations / initiations. 

AMAD25 Renée : 

- 2018 : les animations prévues ont été réalisées mais rappelle les difficultés qu’il y a pour 

trouver suffisamment d’adhérents pour remplir les bus lors des sorties sur plusieurs jours. 

- 2019 : 

1. Un voyage de 7 jours au Maroc est en cours de préparation 

2. Mardi 15 janvier : traditionnel repas + galette des rois à Valdahon 

3. Mercredi 15 mai : visite de la ferme de notre ami Victor Jeannot (GAEC du Puy 

de la Velle) qui produit de la Spiruline (marque commerciale Spiruline du 

Doubs) 

4. Mardi 28 mai : centrale hydro-électrique à Rochejean + Maison du Patrimoine 

à Remoray 

5. Mardi 18 juin : assemblée générale à Gilley (intervention du Président des 

communes forestières du Doubs 

6. Autres : visite du camp du Valdahon, SIS à Avoudrey + Valdahon, bi-centenaire 

Courbet 

Renée nous informe qu’elle transmet de façon systématique les fiches d’inscriptions des 

manifestations AMAD25 à François et Henry. 

 



 

 

ADAMA39 François : 

 

- 2018 : toutes les activités prévues ont été réalisées (AG= 150 personnes ; repas 

dansant avec 90 personnes ; voyage annuel avec 50 personnes plus les sorties dans le 

Haut-Jura, Les Rousses, Bois d’Amont, Cousance / Lacroix Emballages. Autre fait 

important : la reprise de l’Association des Maires Honoraires du Jura, structure en 

perdition avec seulement 10 adhérents). 

 

- 2019 : 

1. Samedi 12 janvier : démonstration de taille d’arbres fruitiers 

2. Mardi 15 janvier : vœux au vin chaud à Villeneuve-sous-Pymont 

3. Mercredi 13 février : visite de l’Assemblée Nationale en présence des 3 députés 

jurassiens 

4. Mars : visite de la cimenterie à Rochefort + la base logistique d’Intermarché 

5. Avril : assemblée générale 

6. Mai : sortie Conifer + visite de la ville de Lons-le-Saunier 

7. Juin (jeudi 06 ou mercredi 26) : journée découverte (25, 39, 70) à Salins-les-

Bains 

8. Septembre : voyage au Puy du Fou 

9. Octobre : visite des chaînes de montage Peugeot Sochaux 

10. Dimanche 10 novembre : repas festif 

François nous indique que la mise en place des relais locaux non membres du CA n’apporte 

pas le plus espéré. 

 

ADAMA70 Henry : 

- 2018 : pour faire simple, les différentes sorties prévues ont été annulées soit pour 

cause de grève SNCF pour les Hirondelles soit par le manque de participants pour les 

autres (Touraine, Chaumont, réunion forêt). Le bilan n’est pas négatif à 100% pour 

autant car l’ADAMA 70 a parfaitement organisé notre journée découverte du 16 

octobre. Au cours du mois de mai, 15 communes ont reçu la Mariannes en Préfecture.  

 

- 2019 :  

1. Janvier : galette des Rois 

2. Juin : ligne des Hirondelles 

Henri nous a fait part de son inquiétude (partagée) pour l’avenir de nos associations. Il nous a 

indiqué que la moyenne d’âge des adhérents à l’ADAMA70 est largement supérieure à 80 ans. 

 



 

Autres dossiers traités : 

- FAMAF : vu les divergences qui existent au sein de notre Comité de Pilotage, ce dossier 

est définitivement classé sans suite.  

- ADAMA 90 : vu le refus catégorique du Président de venir travailler avec nous, le 

dossier est clos 

 PROCHAIN COPIL : SAMEDI 27 AVRIL à 10h00 à PESMES 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 12h00. 

Cette demi-journée de travail s’est poursuivi comme le veut la tradition par le non moins 

traditionnel repas « TERROIR » au restaurant de l’Hôtel de France qui nous met gracieusement 

à disposition la salle des petits déjeuners pour notre réunion. 

Fait à Nancray, le 26 novembre 2018 

Rédaction assurée par Jean-Pierre MARTIN 

 


